

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil observasi dan analisis yang telah peneliti lakukan, pada akhirnya peneliti memperoleh sebuah kesimpulan sebagai berikut :

- 1) Bahwa respon masyarakat Desa Kejuden Kec. Depok, Kab. Cirebon terhadap Bank Syari'ah Cirebon, kurang begitu direspon dengan baik terbukti dari hasil penelitian yang didapat, diperbolehkan 8,5% responden menjawab setuju, 9,375% menjawab ragu-ragu, 4,125% responden menjawab tidak setuju, dan 1,625% responden menjawab sangat tidak setuju, melihat hasil-hasil tersebut lebih banyak disebabkan kurangnya pemahaman-pemahaman akan sistem yang digunakan oleh Syari'ah dan sistem seperti apa yang akan di terapkan, apakah terdapat kesamaan dengan sistem yang digunakan oleh Bank Konvensional pada umumnya.
- 2) Untuk fungsi intermediasi dan mekanismenya, berdasarkan penelitian yang telah dilakukan ke beberapa responden yang ada di Desa Kejuden, Kec. Depok, Kab. Cirebon, kebanyakan masyarakat sudah mengetahui fungsi dan peran lembaga keuangan Bank sebatas tempat untuk meminjam dan menyimpan uang saja.
- 3) Namun dalam mekanismenya yaitu sebagai lembaga pelayanan jasa, terbukti dari hasil penelitian dan observasi yang telah peneliti lakukan ke beberapa

responden yaitu 11% responden menjawab sangat setuju, 6,4% responden menjawab setuju, 9% responden menjawab sangat tidak setuju, dan 0,8% responden menjawab sangat tidak setuju. Jadi peneliti simpulkan respon masyarakat terhadap peran dan fungsinya sebagai lembaga intermediasi atau sebagai lembaga perantara keuangan sudah cukup bagus, namun masih diiringi oleh rasa keragu-raguan akan peran dan fungsinya sebagai lembaga pelayanan juga yang mungkin masih belum terasa dan sebagian masyarakat belum mencobanya.

## **B. Saran**

Dari hasil penelitian yang telah peneliti lakukan, peneliti merasa prihatin atas hasil yang didapat, karena masyarakat desa Kejuden yang bernetabene Islam masih meragukan keberadaan bank Syari'ah, yang juga bernetabene Islam baik dari sistem yang dipakai ataupun dalam mekanismenya. Semua itu dikarenakan kurangnya pemahaman dan pengetahuan tentang bank syari'ah itu sendiri serta kurangnya promosi yang dilakukan oleh bank itu sendiri.

Jadi peneliti berharap dengan skripsi ini pihak-pihak yang terkait dan yang mau peduli akan tegak dan majunya bank dan lembaga keuangan syari'ah lainnya, tergerak hatinya untuk terus meningkatkan promosinya dan diharapkan masyarakat mau merespon dan menjadi nasabah bank syari'ah.